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Betreff 
 
Anfrage der AfD-Fraktion;  
hier: Sanierung der öffentlichen Grünanlage rund um den Kruppsee 

 
Inhalt 
 
Die AfD-Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wann erfolgte die letzte Sanierung der Grünanlage?  

2. Wann ist die nächste Sanierung geplant? 

3. Plant die Verwaltung die Wege der Grünanlage mit Laternen ausrüsten zu lassen? 

Wenn nein, warum nicht? 

4. Plant die Verwaltung neue Mülleimer und Spender für Hundekotbeutel an den Wegen 

der Grünanlage aufzustellen? Wenn nein, warum nicht? 

 

Begründung: 

Viele Bürger nutzen die öffentliche Grünanlage rund um den Kruppsee für Freizeitaktivitäten. 

Spaziergänger, Hundehalter, Jogger und Radfahrer sind regelmäßig auf den Wegen 

anzutreffen. Leider können Besucher die Anlage in den Abendstunden nicht optimal nutzen, 

da es lediglich sechs durch den „Angelsportclub „Kruppsee Rheinhausen e.V.“ betriebene 

Laternen gibt. Diese Laternen befinden sich alle in der Nähe des Vereinsheims und sind 

nicht immer in Betrieb. Über die Hälfte der Sitzgelegenheiten weisen keine Mülleimer auf und 

Spender für Hundekotbeutel sucht man vergebens.    
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